

Mine und von Austin (Nevada), dann von der Heinzelmann-Mine in Arizona, Metacinnobaryt von der Redington-Mine (Californien), Chlor- und Bromsilber, Stettefeldit von Belmont (Nevada), Jod- und Chlorsilber, Chlor-, Jod- und Silber-Quecksilber von der Heinzelmann-Mine (Arizona), Gold in Lava vom Bumkerhill (Nevada), Gold- und Chlorsilber vom Comstock (Nevada), Hübnerit von Elsworth (Nevada), Stolzit von Belmont (Nevada), endlich Wulfenit von der Tecoma-Mine (Utah).

In der Ausstellung des Territoriums Utah waren ein Würfel des Granites, aus welchem der Mormonentempel erbaut ist, feuerfester Thon, Steinsalz, Silbererze, darunter ein sehr reiches Stück Chlorsilber von der Eureka-Mine, Bleiglanz, worunter ein solcher mit Linarit, der sehr an das Vorkommen von Rézbanya in Ungarn erinnert, endlich Kupfererze von der Mammoth-Mine enthalten.

Aus Nord-Carolina war eine hübsche Sammlung von Mineralproducten ausgestellt, darunter schöner Diamantspath, welcher bereits in Europa zu Zapfenlagern bei Uhren zur Anwendung kommt, Itakolumit von dem Aussehen des brasilianischen, russisches Glas und mit demselben vorkommender Beryll, Marmor, Talk, Asbest, Magneteisen, Gold, Graphit und Kohle.

Graphit war auch von der Ticonderago-Mine in New-York vorhanden, und zwar in drei Varietäten. In einer blättrigen, welche wie die Glimmerchuppen in einem grobkörnigen Granit erscheint, in einer derben blättrigen und einer dichten Varietät. Die beiden letzteren Abänderungen haben beziehungsweise die größte Aehnlichkeit mit dem blättrigen Graphit von Ceylon und dem dichten von den Alibertischen Gruben.

Sehr schöne Nickel und Kobalterze, worunter flach nierenförmiger fragner Millerit, war von der Gapmine in Pennsylvanien zu sehen.

Schließlich wäre noch aus den Unionstaaten zu erwähnen eine Platte rothen Sandsteins mit den bekannten Vogelfährten, reiche Bleiglanz-Stufen, worunter sehr große Würfel von St. Louis in Missouri, Magneteisen von der Clifton-Mine und lose Magnetitkryalle von Port Henry in New-York, reiche Eifenglanz- und Rotheisen-Stufen aus den Gruben des Mrs. Tuttle hervorzuheben.

Von der Linie der Northern Pacific-Railway waren Erze und Gesteinsproben exponirt.

Ueber Clevelands (Ohio) Eisenerz-Production lagen statistische Daten, über Ohio geologische Berichte vor.

Interessant war auch das Modell des Comstockganges.

San Salvador.

Diese Republik brachte Schwefel vom Vulcan San Miguel und Silbererze zur Ausstellung.

Uruguay.

Nennenswerth ist eine Marmorcollection aus der Provinz Maldonado.

Venezuela.

Reiche Goldquarze aus den Minen von Upata und Caratal in Guayana sind zunächst anzuführen.

Der Export hievon betrug:

Im Jahre 1867	17.118 Unzen
„ „ 1868	17.053 „
„ „ 1869	22.575 „
„ „ 1870	35.713 „

Ferner waren Kalkphosphate, die 41.8 bis 44.6 Percent phosphorfauren Kalk enthalten, zu sehen. — Dieselben werden von der Regierung und einer englischen Company ausgebeutet und massenhaft zu landwirthschaftlichen Zwecken exportirt.

Außerdem sind noch Schwefel und Urao (Lagunilla) zu erwähnen.